



耐久 ~真健美~



平成29年度
和歌山県立耐久高等学校 全日制
Monthly Times January
マンスリータイムズ 1月号

◆新年あけましておめでとうございます

5日(金)、3学期が始まりました。始業式の式辞で、校長先生から“What is your New Year's Resolution?”と問いかけがありました。新年を迎え、生徒のみなさんも新たな決意を胸に抱いているのではないのでしょうか。始業式の後、さっそく1・2年生は宿題考査と授業を、3年生は進路別展開講座と授業を行いました。現在の学年もあと3か月、後悔のない日々を送りましょう。



◆ソフトテニス部 近畿大会で男子ペアがベスト32の快挙

7日(日)に滋賀県・長浜バイオ大学ドームで行われた近畿インドア大会に、本校より男子(楠間俊成・池首拓真)ペアと女子(山野文華・池尻菜々)ペアが出場しました。女子は初戦で京都成章(京都)に惜しくも敗れてしまいました。男子は初戦で長浜北星高校(滋賀)と対戦し、安定したプレーで勝利。2回戦はシードの紫野高校(京都)と対戦し、苦戦しながらも気持ちで負けずに見事勝利しました。3回戦では全国制覇の経験のある高田商業高校(奈良)に残念ながら敗れてしまいましたが、近畿大会ベスト32という結果には大変満足しています。新チームになって男女とも各大会で素晴らしい結果を残していますが、もう一度原点に戻って「チーム一丸」をスローガンに総体へ向けて頑張ります。



◆バドミントン部 新人大会 男女とも単優勝!

田辺市で行われた県バドミントン新人大会において、1部男子シングルスで柏木颯(1年)が優勝、岩橋稜典(1年)が準優勝、1部女子シングルスで江川陽菜(1年)が優勝、2部女子シングルスで森本鈴(1年)が優勝、1部男子ダブルスで柏木颯・岩橋稜典ペアが準優勝、2部女子ダブルスで森本鈴・石谷優香(1年)ペアが第3位と入賞するなど、好成績を収めました。プレーだけでなくチームのサポートや応援をチーム全員で行い、最後まで一致団結して戦うことができました。今大会が終わり、次の全体としての目標は6月に行われる県総体です。

男女ともに、団体でのインターハイ出場を目指し、日々懸命に練習しています。これからも応援よろしくお願ひします。

(女子キャプテン 松下芽衣)



◆校内マラソン大会、全員完走!

25日(木)、今年の校内マラソン大会は、絶好のマラソン大会日和となりました。マラソンは、自分との戦いです。出走した男子178人、女子183人は、自己のペースを保って走り抜き、全員が見事完走を果たしました。優勝は、男子2年佐原壮太郎、女子2年木下陽菜で、2名ともに好タイムで2連覇を果たしました。ゴールした生徒の表情は皆、達成感に満ちあふれていました。



◆母校 金屋中学校へ訪問

22日(月)、母校である金屋中学校を訪問してきました。中学生の皆さんは勉強や部活・友達関係など、多くの悩みをもっていました。私たちはその1つ1つにアドバイスや説明をしました。そして、耐久高校の良さもしっかり伝えられたと思います。この訪問が進路を考える上での良いきっかけになってくれればと思います。

(2年 柳本知穂)

耐久高校の代表として訪問したのもとても緊張しましたが、中学生の皆さんが色々質問してくれたので、耐久高校の良さをたくさん伝えることができました。今回の訪問を通して、もっと耐久高校に興味をもってほしいです。そして、より多くの中学生の皆さんが進路先の1つとして耐久高校を選んでくれることを願っています。(2年 中井理衣)



2月の予定

1日(木)~3日(土)	1年沖縄修学旅行
1日(木)	3年登校日
2日(金)、3日(土)	2年実力テスト
5日(月)	振替休日
8日(木)	3年登校日
9日(金)	2年小論文模試
14日(水)	2次マラソン
15日(木)	一斉登校指導、3年登校日
17日(土)	数学検定
21日(水)	学年末考査発表、学校評議員会
22日(木)	3年登校日
23日(金)、26日(月)	一般出願受付
28日(水)	1.2年学年末考査、卒業式予行、送る会



